

Camioneros colombianos arrecian las protestas porque no han llegado a un acuerdo con el gobierno



La Habana, 30 jun (RHC) Los promotores del paro camionero que se lleva a cabo hace más de tres semanas en Colombia anunciaron que arreciarán sus protestas ante la falta de un acuerdo con el gobierno, al que exigen, entre otras cosas, rebajas en los precios de los combustibles y los peajes.

Sobre el tema, el presidente de la Asociación de Transportadores de Colombia, Orlando Ramírez, comentó a medios de prensa en Bogotá que ante la ausencia de garantías para un buen pacto con el Ejecutivo, mantendrán la huelga en la que también demandan mejores fletes, seguridad en las vías para ejercer su oficio, y acceso al seguro social.

Aunque los transportistas decidieron la víspera abandonar la mesa de concertación tras varias jornadas de diálogos con el ministro del sector, Jorge Eduardo Rojas, el titular llamó a reanudar las reuniones con los líderes del paro, que ha dejado pérdidas millonarias en ese país sudamericano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98601-camioneros-colombianos-arrecian-las-protestas-porque-no-han-llegado-a-un-acuerdo-con-el-gobierno>



Radio Habana Cuba